



## すばらしい青空 みんなが輝いた!! 第45回 体育祭

10月15日(土)、雲ひとつない晴天に恵まれ第45回体育祭が開かれました。

開会式では生徒会長の岩本君の挨拶の後、実行委員長の川口君が力強い宣誓をしてくれました。

競技に入るとブロックの優勝目指し、みんな力いっぱい走ったり、大きな声援をおくっていました。時おり笑い声も聞かれ、なごやかな雰囲気でした。

長縄跳びでは赤ブロックが2回の跳躍数を合わせると、100回になるがんばりを見せ、会場に大きな歓声が起りました。

また、お昼には今年も育友会の方々が用意してくれたカレーをご馳走になりました。育友会のみなさま本当にありがとうございました。

最後に「もちまき」もあるなど、分校ならではの体育祭になりました。生徒達にとって高校生活の忘れられない思い出となりました。



赤ブロック 100回跳んだ長縄跳び



男子50m走決勝



青ブロック ムカデ競走



借り物競走



緑ブロック 綱引き



女子50m走決勝



スティール・バレーボール・ラン



ブロック対抗リレー

## カヌー体験

今年のカヌー体験は予定していた日に天候が悪く、1学期は一度も開催できませんでした。夏休み中の8月4日、午前中に秋津川中学校の生徒がカヌー体験をしている時は素晴らしい青空だったのに、午後から龍神中学校が体験をしようとする激しい雷雨となり中止となりました。2学期に入り9月5日の龍神分校3年生のカヌー体験は実施できたものの、1年生・2年生は雨天が続き実施できませんでした。天候についてはどうする事も出来ませんが、生徒達にいつか日高川をカヌー・ツーリングし、龍神の自然を満喫させてあげたいと思います。



## ジャズ鑑賞会

10月4日、龍神教育事務所のおはからいで龍神中学校の生徒と一緒に、分校生もジャズの鑑賞をさせていただくことができました。演奏していただいたのは、日本を代表するビッグバンド「原信夫と井&井」に17年間在籍していた岩見淳三さんとパートナー YAYOI さんのデュオでした。「スイング・スイング・スイング」で演奏会は始まり、能美先生と3年生の岡さんがギターの手ほどきを受けるコーナーもありました。また、「星に願いを」や「レット・イット・ビー」など、なじみのある曲も演奏していただき、楽しい貴重な体験をすることができました。



## 中学生体験学習

10月22日(土)、中学生体験学習を行いました。この日は県内外から11校12名の中学生と保護者・引率教員が12名参加してくれました。学校説明の後、「アート」の授業と「マウンテン・バイク体験」を行いました。こういった体験的活動を通して個性の伸長を図り、豊かな人間性を育み、社会生活において自信を持って生きていく能力と態度を育てることを目標にしています。龍神分校の特色について理解を深め進路意識を高めてもらいたいと思います。



「アート」：保護者と一緒にハッチング

## 11月の行事予定

10月31日～11月3日 2年生修学旅行

11月12日(土) 文化祭

11月13日(日) 関西実業団駅伝競走大会  
(11月14日(月)・11月15日(火)代休)

11月19日(土)・20日(日)

翔龍祭(林業祭) 野球部ボランティア